

#BADEN-WÜRTTEMBERG 12. September 2022

Alois Franz - das Urgestein der ehemaligen Lahrer Ortsverwaltung ist 80

Wenn der Alois ein Fest ausrichtet kommen alle. Die ehemalige kleine Ortsverwaltung Lahr hatte Dank Alois Franz immer große Veranstaltungen mit sehr vielen Teilnehmern. Seine ganze Familie hat immer mitgeholfen, damit alle Mitglieder schöne Feste feiern konnten.



Jetzt war er mal dran. Franz wurde 80 Jahre alt und er wird gefeiert. Die Gratulanten kommen den ganzen Vormittag und sein Haus wird schnell voll. Wie selbstverständlich helfen seine Frau, seine zwei Töchter und seine beiden Schwiegersöhne mit, damit alle bewirtet werden können und es an nichts fehlt. Sein Enkel hilft ebenfalls und dokumentiert den Geburtstag mit seinem Fotoapparat.

Josef Harter, Mitglied der OSL Offenburg und Freund, bläst mit der Trompete ein Geburtstagsständchen. Dafür gibt es viel Beifall. Georg Huber, der Leiter der OSL Offenburg, übergibt zusammen mit Josef Harter und Heinz Schäfer

das Präsent des OV und dankt ihm für den jahrzehntelangen Einsatz für die
EVG. Günter Pfullendörfer überreicht das Präsent der Stiftungsfamilie BSW.
Auch da war der Alois immer unermüdlicher Repräsentant für die gute Sache.

Lieber Alois, dein soziales Verhalten ist vorbildlich. Mach weiter so!